
综合新闻编审：陈晓林 编辑：陈长军 余莎莎 检校：陈斯 版式：敖翔

2024年 8月 21日
3

省市场监管局调研组

到金龙公司调研指导
随州日报讯（通讯员汪泉）

近日，省市场监督管理局调研组
一行到湖北金龙新材料股份有
限公司，对该公司筹建的纺织新
材料研发检测中心进行指导。

调研组一行参观了金龙公
司 产 品 陈 列 中 心 和 检 测 实 验
室，随即召开专题讨论会。金
龙公司负责人汇报了公司经营
状况、研发中心筹备建设情况和
目前存在的困难。调研组对企
业自主筹建研发检测中心表示
高度赞扬和大力支持，就存在
的问题和困难提出专业指导意

见和建议，并表示将在 CMA 资
质认定及 CNAS 认可方面给予
重点帮扶。

参加调研的省纤检局随州分
局负责人表示，湖北金龙新材料
有限公司是纺织新材料细分行业
中地区乃至全国的龙头企业，产
品在全国甚至国外都享有盛誉，
随州分局将始终充分履行纤检机
构职责，在检验检测能力提升、实
验室规划布局及管理体系建设等
方面与企业深度合作，努力协调
各方资源，促成研发检测中心早
日建成落地。

随州日报讯（通讯员閤莉、鲁
丽）今年以来，随县交通运输综合
执法大队党支部将清廉交通建设
作为落实全面从严治党的重要抓
手，着力在思想教育、工作纪律建
设等方面下功夫，营造风清气正
的交通运输执法环境。近日，大
队组织全体员工开展清廉作风建
设座谈交流，了解和掌握清廉创
建活动开展以来的成效。

座谈中，大家结合各自工作
岗位实际，围绕廉洁自律、工作作
风、做好本职工作以及对本单位
工作中的意见和建议等方面进行
交流发言。他们回顾了大队组建
以来的工作，查摆了自身存在的
问题与不足，并对今后工作的改
进作表态承诺。

树清廉交通执法形象，大队

每一位执法人员都深感责任重
大。大家在座谈会上纷纷表示，
将牢记执法为民宗旨，秉持公正、
廉洁、高效的原则开展交通综合
执法工作，始终保持清正廉洁的
作风，落实优化营商环境、说理式
执法的工作要求，以良好队伍形
象赢得群众的信任和支持。大家
还提出了加强培训、优化工作流
程、建立激励机制等一系列具有
建设性的建议。

此次座谈是随县交通运输综
合执法大队开展廉政建设的有力
举措。下一步，大队党支部将进
一步压实对职工教育管理的责
任，不断改进工作作风，提升执法
效能，努力建设一支让人民群众
放心满意的交通运输综合执法队
伍。

随州日报讯（通讯员陈广、张
倩）近日，随县农村公路事业发展
中心召开 2024 年度农村公路路
面技术状况改善工程项目推进
会，根据《湖北省深化农村公路管
理养护体制改革实施方案》文件
精神，决定于 9 月上旬完成全县

18 个乡镇的农村公路路面技术
状况改善工程项目。

据介绍，此项目预计投入资金
630万元，将对随县 450.55公里的
农村公路破损路面进行修复，进一
步巩固脱贫攻坚与乡村振兴有效衔
接，确保农村公路安全通畅。

随州日报讯（通讯员钱赛楠）
8 月 18 日，在全市生态环境执法
大练兵技能大比武中，随州高新
区生态环境服务中心 3 名执法人
员凭借扎实功底和专业素养，从
全市 25 名参赛选手中脱颖而出，
喜获佳绩。其中，聂铭、何俊杰荣
获个人二等奖，沈晶晶荣获个人
三等奖。

此次执法大练兵技能大比武
活动由市生态环境局、市总工会、
共青团随州市委、市妇女联合会
联合举办，旨在进一步发掘执法
骨干，培养领军人才，激发队伍活
力，切实提升执法人员整体素质。

据悉，此次执法大练兵比赛

项目广泛且全面，内容涵盖现场
执法检查、VR 现场检查、案卷制
作、理论考试、无人机考核 5 项内
容。该中心挑选精兵强将参赛，展
现了高新区生态环境保护执法人
员良好的竞技状态和精神风貌。

该中心负责人表示，通过全
员大练兵、层层大比武，进一步提
升了执法人员岗位技能，激发了
队伍活力，中心将以此次执法大
练兵为契机，加大执法力度，切实
提升执法水平，不断强化综合执
法队伍建设，努力打造一支规范
化、标准化的高水平生态环境保
护铁军，为护航全区高质量发展
提供坚实执法保障。

随州日报讯（通讯员刘金柱）
近日，随县长岗镇举办 2024 年党
员发展对象集中培训班，把好党
员队伍的“入口关”和“质量关”，
全面推动基层党建规范化建设。

本次培训采用观看警示教育
片、现场授课、交流研讨相结合的
形式，学习宣传党的二十届三中
全会精神，聚焦党的政策和理论
宣讲，精心设置基层党建、警示教
育、新修订《中国共产党纪律处分
条例》解读、农村集体“三资”管

理、防汛抗旱以及惠民政策等系
列课程。课程针对性、可操作性
强，对农村工作具有很强的指导
性。

庹家村学员张娥表示：“这次
培训很有意义，警示教育案例很
有代表性，与我们开展的党纪学
习教育很吻合，‘三资’管理课程
也很切合我所负责的农村一线工
作的实际，回去后一定好好消化
吸收，努力成为基层工作的‘行家
里手’。”

随州日报讯（通讯员叶书廷）星辰
新能源项目是曾都区委、区政府推动专
汽产业转型升级的重大举措，也是完善
专汽产业链的关键项目。为统筹解决

星辰新能源项目建
设中的难点、堵点问
题，促进项目加快落
地实施，曾都区招商
服务中心成立星辰

新能源项目服务专班，集中力量、集聚
资源、集成政策，为项目建设提供个性
化、定制化、全方位的服务保障。

星辰新能源项目建设工作从零开

始，各项工作千头万绪，区招商服务中
心服务专班发挥单位职能优势，帮助星
辰员工考察人才公寓、坚持每天到项目
基地查看施工进度、协调解决星辰公司
办公场地问题、带领星辰公司技术骨干
与有限合伙企业开展技术对接、组织星
辰公司与合伙企业开会讨论企业架构
和产品定位……该中心充分发挥桥梁
和纽带作用，确保企业需求件件有回

音、事事有落实，有效提升项目建设进
度。

下一步，曾都区招商服务中心将持
续优化营商环境，进一步明确企业主体
建设责任，确保人员及时到岗到位，帮
助星辰新能源项目方剖析原因、研究对
策，协调解决审批、办证、用地、水电等
问题，推动星辰新能源项目早日落地见
效。

1972 年出生的万勇，是随县长岗
镇熊氏祠村党支部书记。自进入村委
会工作以来，他心系集体，心系群众，
爱岗敬业，廉洁自律，解百姓之忧，排
群众之难，是熊氏祠村百姓交口称赞
的好干部。

一心为民，当好群众的服务员

村看村，户看户，群众看干部。为
了带出一个让党员群众信服的好班
子，万勇时刻用共产党员的标准严格
要求自己，带头学习党的理论知识、党
的政策条例，生活上勤俭节约，严于律
己。

万勇常说：“干部就是干事的，村
干部就是为村民干事的。”该村老 5组
村民过去吃水困难，将问题反映到村
委会。万勇带领村委会一班人积极筹
划，查看水源，了解水质，丈量长度，预
算资金。为减少资金付出，他联系朋
友以批发价从厂家购得材料，组织该
组村民义务出力修建水管。自来水通
了，为 5组村民解决了吃水问题，还为

集体节约了 1万元的开支。
村里的独居老人梁中远一直是万

勇心中的牵挂，万勇每半月就去探望
一次，并帮老人购买生活用品。实在
遇到有事情耽搁了，万勇总会安排该
组协理员帮忙上门探望。

3 组还建户需要小菜园、7 组大罗
家台堰塘要清淤、6 组黄花堰渗水严
重要整修、谢家老湾的农田基础设施
要修复……这一件件关乎民生的事情
在万勇的带领下一一完成，提升了村
民的幸福感和获得感。

多措并举，发展壮大集体经济

农民富不富，关键看支部；支部强
不强，书记是榜样。为了壮大集体经
济，2022 年 4 月初，在万勇的谋划下，
村委会托管了原城投公司已征未用的
农田。经过村“两委”会成员一个多
月的奋战，在 5 月中旬种上了 100 多
亩香稻。两年来，这些香稻已为村集
体创造了 10 余万元的纯收入，同时，
也让 6户乡亲每户每年平均增收 5000

元。
此外，万勇带领村“两委”会成员

对集体资源、资产进行了全面清理、清
收，通过第三方以租赁款抵债的方式
解 决 了 甲 霖 旅 游 开 发 有 限 公 司 自
2012 年以来一直拖欠村里的 20 多万
元债务，避免了集体财产的流失。对
村内其他资产资源，该发包的在村内
公开招标，该收回的及时收回。万勇
说：“管好集体资产、资源，就是在发展
集体经济。”

2023 年 底 ， 村 里 经 过 “ 非 粮
化”整治，整治出 200 多亩交通不
便、地力贫瘠的耕地。如何让这些土
地产生价值，为村民带来收益？万勇
带着村“两委”会成员反复讨论和研
究，最终决定种植中药地肤子，创办
地肤子加工厂，帮助村民和村集体增
收。

真抓实干，搞好美丽乡村建设

6 组白鹤塆被确定为美丽乡村建
设点后，万勇组织该塆住户到曾都区

洛阳镇邱畈村参观，看看美丽乡村怎
么建。当时，看着邱畈村美丽的环境，
大家那叫一个羡慕，纷纷表示支持村
里建设。可到实际建设中，有三五家
就打起了自己的“小算盘”：不补偿可
以，把我门前路铺宽一点，把我的猪栏
砌大一点，别人家的水不准从我这流
出去……各种小心思严重影响施工进
度。

困难摆在面前，万勇没有退缩，也
没有退让，实行个案化解，多次登门沟
通，最终获得了村民们的支持。经过
两个多月的辛苦付出，白鹤塆环境美
了，万勇回到家里却落下埋怨：“天天
起早摸黑的，吃饭都没个点，不知道你
图个啥？”他说：“还能图啥呢？人民对
美好生活的向往，就是我们的奋斗目
标。”

万勇同志以实际行动展示了新时
代村干部的实干形象，为把熊氏祠村
打造成一个产业兴旺、生态宜居的和
美村庄而不懈努力，一步一个脚印地
书写着一位共产党员的朴实人生。

优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动优化营商环境在行动
对标一流 争先创优

随县交通运输综合执法大队

推进清廉交通建设

随县农村公路事业发展中心

推进农村公路
路面技术状况改善

随州高新区生态环境服务中心

在全市大比武中获佳绩

随县长岗镇

举办 2024年党员发展对象
集中培训班

立足岗位勤耕耘 为民服务葆本色

随州日报通讯员 高玉华

——记随县长岗镇熊氏祠村党支部书记万勇

曾都区招商服务中心“保姆式”服务重点项目

广 水 市 杨 寨 镇
“希望学堂”联动暑假
返乡的大学青年志愿
者，开展宣讲、手工、
绘 画 等 多 样 特 色 课
程，帮助城镇及附近
的孩子们过上一个快
乐充实而有意义的暑
假。

（随州日报通讯
员杨倩琳摄）

眼下，虽已立秋，但仍然酷热逼人。
在曾都区北郊街道烽火山村、汲水

湖村，有这样一群人，他们顶着烈日、迎
着热浪，穿行在村湾、田地间，精心测量
每一个坐标，记录每一个数据，为城乡发
展绘制“底图”。他们就是随州市城市规
划勘测设计研究院（简称市规划院）的测
绘队员们。

8月 15日上午 10时 30分许，记者在
汲水湖村小张家湾，见到了市规划院测
绘一队队长杨顺舟和队员魏国刚，两人
正拿着图纸和全站仪，沿着村湾道路，一
边仔细察看现状，一边不时用笔在图纸
上进行标注。

“目前正在进行 1 比 2000 地形图测
绘的基础数据采集、核实。”杨顺舟说，

“前期对项目区进行了航测，形成了初步
的底图，但仍然需要对照现场实际情况

进行核对，保证情况准确、数据精准。”
正在现场指导作业的市规划院勘

测总工高鸣介绍，此次需要进行数据采
集、核实的底图，面积 60 余平方公里，
工作量比较大。从 7 月初开始，市规划
院测绘队全员上阵，分成多个小组，开
始紧张而忙碌的作业。

“这里房屋是一层，这里是两层；电
线是南北走向……”杨顺舟边走边说，

“航拍无法清晰确认房屋层数、土地类
型和线路走向，还存在一些遗漏的情
况，这需要到现场来一个个进行核实。”

衣服湿透，又被烈日晒干，反复“循
环”，但杨顺舟依然一丝不苟地投入工
作之中。在他的手机微信运动小程序
上，每天步数接近 3万步。

此次项目外业工作，正是一年中最
热的三伏天，且长时间持续高温。为了

在约定的时间内完成数据采集、整理和
成果提交，市规划院上足人力，两个测
绘队分成 5个小组，分散在不同的区域
作业，最大限度展开作业面；对作业时
间进行科学安排，采取“抢两头、歇中
间”的方式，确保队员们户外作业安全。

与此同时，他们还要兼顾其它城市
重点项目、产业项目和社会民生项目的
测绘作业。

离开汲水湖村小张家湾，记者随高
鸣一行来到位于烽火山村一处山头的
另一处测绘作业点，此时，该院测绘二
队队长秦斌带着 3 名队员正在树林丛
中测量数据。

“我们在测量电力线路。今天到现
场后发现，之前提供的底图图纸上并没
有标注，所以需要现场测量。”秦斌一边
介绍，一边和队员们穿过树林向位于山

坡上的一处电线杆走去。
到达目的地后，队员王爱佳思用全

站仪进行定点、读取数据，秦斌在底图上
进行标注。

“天气热是一方面，在野外作业，队
员们还经常会遇到蛇、蜂窝等，大家紧密
协作，克服重重考验，把工作向前推进。”
高鸣说。

每天，每个测绘小组要现场核实、测
量、记录 100 多个数据。大家早上 6 点多
就赶赴现场，中午临近 12 点才撤回；进
行休整后，下午 3点多再赶赴现场，直到
天黑才结束现场工作。晚上回来后，还要
加班加点整理数据。

测量完山坡上的几处电线杆时，已
是上午 11时 20分，记者一行准备从现场
撤回时，市规划院测绘队的队员们又开
始奔赴下一个测绘点。

踏“浪”前行
随州日报全媒记者 张 清 通讯员 李 柚

——市规划院战高温精心“绘”制蓝图一瞥


